



Meine Handlungsgarantie

lebens- und lebenswerter Heimatort

- die gute Infrastruktur erhalten und ausbauen (Straßen, Friedhöfe etc.)
- Fortführung der innerörtlichen Investitionen als unabdingbarer Aspekt für vitale Orte
- Erstellung und Umsetzung eines zukunftsfähigen Sanierungs- und Unterhaltungskonzept der kommunalen Feld-, Wald- und Wanderwege
- Konzeptionelle Lösungen für leer stehende Großobjekte (Inducal, Jagdgaststätte, Rathsfeld, Kinderhelm etc.)
- Entwicklung von Einzelkonzepten oder Einzelprojekten um den demografischen Wandel positiv und zukunftsorientiert gestalten (Versorgung etc.)
- Unterstützung unseres Brauchtums und der Vereinskultur in den Ortsteilen

Kita und Schule als wichtiger Standortfaktor

- Weiterentwicklung des Kinderbildungskonzeptes mit Kita vor Ort
- Schulstandort Kyffhäuserland
- Schaffung eines Komplettversorgungsangebots für die Kinder im Kyffhäuserland
- Fortführung der Arbeit mit einem lebendigen Bündnis für frühkindliche Bildung (Kita-Preis)

Haushalt und Finanzen

- stabile Haushaltspolitik
- weiterer Schuldenabbau
- sinnvolle Kreditaufnahmen (wie bspw. Umrüstung Straßenbeleuchtung, Radwegeanbindung der Ortsteile)
- Sicherung eines stabilen finanziellen Fundaments der Gemeinde

Bürgernahe Verwaltung

- weitere Verbesserung der Leistungen durch die Verwaltung
- stete Entwicklung der kommunalen Einrichtungen - Feuerwehr
- interkommunale Vernetzungsprojekte als Mitglied der Kommunalen Arbeitsgemeinschaft Nordthüringen auf dem Gebiet der IT-Technik u.a. für den Aufbau einer der digitalen Verwaltung
- Zusammenarbeit mit den angrenzenden Gemeinden/Städten und dem Landkreis im Teilgebiet Tourismus (bspw. gemeinsame Struktur des Kyffhäuserareals)

Tourismus ist Chefsache

- Anbindung aller Ortsteile an das überregionale Radwegenetz in Thüringen
- verlässliche Weiterentwicklung unserer touristischen Highlights (Sanierung der Gaststätte Barbarossahöhle)
- gemeinsam mit dem Landkreis Erarbeitung einer konzeptionellen Lösung für das Kyffhäuserareal
- Inwertsetzung unserer „schönen, aber noch unsichtbaren Orte“ in unseren Dörfern